

CARTAS DE LOS LECTORES

A QUIEN CORRESPONDA

Digo "a quien corresponda" porque quiero que la petición que voy a hacer sea oída por todos los partidos políticos, ya que pienso que es muy importante que tenga continuidad en el tiempo.

Desde hace tiempo tengo contacto con el colectivo de "padres de minusválidos" y siempre me han transmitido que "su preocupación más importante es el futuro de sus hijos cuando ellos no puedan hacerse cargo de ellos. Esto, puesto en el oído de algunos políticos, rápidamente da lugar a que piensen en actitudes paternalistas, de superprotección, etc., y empiezan inmediatamente a hablar de inserción, integración, talleres, centros especiales de empleo, etc. Olvidan estos señores a "los otros" los que no vemos en la calle, los que se orinan en la cama, se hacen caca, los que no pueden de ninguna forma mejorar, olvidamos también a "esas madres" que con más de sesenta años, están "limpiando el culo" con mucho cariño a sus hijos que ya tienen cuarenta años y que van siendo atacadas por la artrosis, el reuma y la intranquilidad que les produce saber que sus fuerzas caen y llegará un día en el que no puedan cuidar a sus hijos con esa "especial sensibilidad con que lo han hecho siempre". Y aquí viene el

cerse cargo de su hijo. Es en este momento, cuando la administración regional sin demora, sin listas de espera, debe hacerse cargo de estas personas por caro que sea, y simplemente por un problema de "solidaridad". Si el padre-es ha muerto eso será suficiente, pero si no es así, hay que garantizar la proximidad de estos con el centro de internamiento del hijo (algunos hablan de estar en el mismo centro con ellos) porque hay que conocer a estos padres para ver en sus palabras que "nunca han cortado el cordón umbilical" que les une a esos hijos de una manera especial con un "amor" que es difícil describir por escrito si no eres profesional de la escritura. Y el que quiera saber si me equivoco, que pregunte a "esos padres".

Invito a los políticos para que dejen de preocuparse tanto de los asuntos que cada día aparecen en los titulares de los periódicos y se ocupen de asuntos que, como este, preocupan a ciertos sectores de la sociedad y que constituyen un verdadero problema, que si conseguimos solucionar entre todos va a dar mucha más satisfacción que saber si a Roldán lo trajeron en avión, o en barco, o si los papeles de Laos los ve Garzón o los ve otro juez.

problema, cuando la fuerza de los padres flaquean, llega el fatal momento en que ya no pueden ha-

Julio Suela Sarro
3.813.783

ASOCIACION DE VECINOS
PARQUESOL

Quisiera aprovechar la oportunidad que nos brinda este medio de comunicación local, para informar a todos los vecinos de nuestro pueblo de la creación de la Asociación de Vecinos PARQUESOL.

Esta agrupación de vecinos, movidos por la inquietud, por la ilusión y por el profundo deseo de mejorar la calidad de vida de todas las personas que vivimos en esta zona, hemos decidido fomentar y constituir esta Asociación que desde este momento brinda toda su colaboración, solidaridad y apoyo al resto de asociaciones, grupos sociales y vecinos.

Nuestro más sincero agradecimiento y reconocimiento a la dirección del Centro del Instituto de E.S. "Campo de Calatrava" por su apoyo y colaboración que de manera reiterada nos viene concediendo.

Por último, creo que es de responsabilidad personal reconocer,

agradecer y felicitar al equipo de Gobierno Municipal, que ha hecho realidad una de las ilusiones de los más pequeños: el Parque Infantil. Nuestra más sincera enhorabuena.

Las personas que vivimos en estas urbanizaciones no queremos echar a nadie de sus casas como algún lector ha manifestado, esto además de absurdo, es falso. Es verdad que la mayoría vinimos de fuera, pero nos gusta Miguelterra y sentimos el pueblo como si en él hubiéramos nacido, vamos a trabajar por mejorarlo apoyando y creando iniciativas que generen bienestar para todos, pero también es verdad que no renunciaremos a nada que suponga mejorar nuestro barrio, no ahorraremos esfuerzos en ello. Que nadie tenga la menor duda que siempre será con el máximo de respeto a los demás y responsabilidad ciudadana.

Vicente Yerves Herrera.
26.189.131

YA ES LA PLAZA PEATONAL

Pondría en conocimiento de todo aquel que lo tenga... que para andar por la plaza no hay que hacerlo en bicicleta.

De nada, no hay de qué dárlos, esto lo hago por mi cuenta, lo otro, que lo hagan los guardias.

Si hay a quien no gusta lo que hago, lo suyo es que hable conmigo, que no juzgue a ojos cerrados, para mí, no hay grandes ni chicos. Quien quiera honra que la gane. Al pan, pan y al vino, vino. Si bueno es saber refranes, es mejor poder decirlos, ahí es donde está la clave.

Luciano Santos

Aclaración Artículo

ERASE UNA VEZ LA QUINTA DEL 93

Los Quintos del 93, en boletín nº13, de información municipal de Enero de 1.994, en el apartado CARTAS, publicamos una, en la que se comentaban las incidencias que surgieron con los propietarios de la DISCOTECA CHEZSAN-D, en la celebración de nuestras fiestas.

La familia Sánchez León, consideró que los hechos e imputaciones que en la carta se realizaban eran falsas, no sujetándose enteramente a la realidad, por lo que, entablaron las correspondientes acciones penales, al estimar ofendido su honor e imagen por dicha carta, con grave perjuicio para la empresa que regentaban.

Ante la magnitud que los hechos iban tomando y, no siendo nunca nuestra intención dañar o perjudicar a la familia Sánchez-León, de común acuerdo hemos decidido pedir público perdón a dicha familia, así como, éstos concedémoslo, aclarando los hechos recogidos en nuestra anterior carta:

1º Reconocemos que el resultado económico de la primera fiesta fue de nuestra responsabilidad y que en ningún momento ellos se quedaron con dinero nuestro ya que nosotros fuimos los que controlamos la taquilla y los que presentamos los resultados. La familia Sánchez los dió por buenos y ahí se zanjó el asunto.

2º Reconocemos que faltamos a la decisión de la directiva de los Quintos del 93 en la que acordaban realizar una nueva fiesta en discoteca Chezsan-d y sin avisar a éstos llegamos a un acuerdo más ventajoso con el local Disco Lola y allí se hizo.

3º Reconocemos que donde publicamos que representaban a la familia Chezsan-d, David Sánchez y Santiago León para sacar dinero a costa de los Quintos, Santiago nunca estuvo en las conversaciones.

4º Reconocemos que David Sánchez, fue nombrado tesorero de la Junta Directiva de los Quintos del 93, y que donde nosotros entendimos que nos quería quitar dinero él entendía que había que pagar los gastos de la primera fiesta, como la bebida de una barra que se instaló dentro de la discoteca y de la que nosotros nos quedamos con todo el beneficio. También los gastos ocasionados por el cambio de local sin avisar como cartelerías y entradas.

5º Reconocemos que las exigencias por parte de los representantes de Discoteca Chezsan-d entraban en las normales de cualquier acuerdo comercial.

6º Reconocemos que en Discoteca Chezsan-d, se han celebrado innumerables fiestas y nunca han surgido problemas, como diversos cursos estudiantiles, peñas de carnaval, hermandades religiosas, particulares, celebraciones de bodas, los quintos de años anteriores y fiestas de casas comerciales.

7º Reconocemos que en las conversaciones de las fiestas solo asistimos unos cinco o seis miembros y que el resto de los firmantes no tenía conocimiento (salvo el contado por nuestra parte) de las conversaciones con los representantes de Chezsan-d.

Finalmente, queremos disculparnos por todo el perjuicio que hemos ocasionado a la familia Sánchez, tanto en lo moral, de imagen, económico, etc.

Suscrito por 32 firmas.

CARTA DE LA FAMILIA
SANCHEZ LEON

Nuestra familia, originaria de esta población, se sintió gravemente ofendida con la publicación de la carta *Erase una vez la Quinta del 93*, en la que se vertían graves injurias y calumnias sobre todos nosotros, lo cual nos provocó gran dolor, así como una gran pérdida de estima personal y un grave perjuicio económico.

La carta, publicada ahora por los Quintos del 93, pide nuestro público perdón, disculpándose por las posibles injurias que en su anterior comunicación proferían. Esta familia reconoce que, seguramente, nos le guió una intención de injuriar o dañar el honor de la familia, sino que fue más una reacción no meditada ni pensada, por lo que, dada la raigambre que nuestra familia tiene en la población y, su más que acreditada voluntad de no provocar disensiones y rencores en la misma, perdona expresa y públicamente a los Quintos del 93, anunciando la retirada de cuantas acciones penales teníamos entabladas, renunciando al ejercicio de cualquier otra, que por este motivo nos asiste.

Familia Sánchez León
5.603.028

Hijos de nuestras entrañas
hijos de nuestro corazón
tratad bien a nuestros padres
tratadlos con compasión.
Mirad que somos el tronco
donde brotasteis las ramas
no convirtáis en espinas
que nos traspasen el alma.
No maltratéis a los padres
poque estén ya jubilados
para que tú vivas mejor
ellos se sacrificaron.
Pasaron muchas fatigas
no los tratéis con reproche
viajaban en burro y mulas
vosotros en vuestros coches.
No os dirijáis a los padres
con ira y de mala gana
que dormían hasta en el suelo
vosotros en buenas camas.
No conocieron los bares
ni cines, ni discotecas,
ni radio, ni televisión,
tan solo viejas tabernas.

Vivían en casas frías
en unas viejas cocinas
con fuegos de leña verde
con una mesa y cuatro sillas.
O en una mesa camilla
y un brasero de piñón
zurcían los calzones
remendaban el pantalón.
Vosotros tenéis vuestros pisos
con buena calefacción
chapacos y cuarto de aseo
y muebles a todo confort.
Salís a hacer vuestras compras
y estáis de conversación
mientras laváis vuestras ropas
con solo apretar un botón.
Antes se lavaba a mano
trabajando muchas horas
y vosotros las laváis
con unas buenas lavadoras.
En el verano a segar
entre trigales y terrones
vosotros a las piscinas
a daros buenos chapuzones.

Pues nosotros, vuestros padres
nos sentimos muy orgullosos
de ver como vuestros hijos
viven mejor que nosotros.
Y todo esto a quien se debe
la nueva generación
a los de tercera edad
que lucharon con tesón.
Por eso la juventud
le pedimos por favor
que no nos critiquen al viejo
si nos vamos de excursión.
Pues es un fruto que sembramos
con trabajo y gallardía
y que bien se lo merecen
disfrutar algo en la vida.
Que tuvieron luchas sociales
que derramaron sangre y sudor
para que vivieran nuestros hijos
en una España mejor.

José Rodrigo Sánchez.